



Le jeune de 25 ans qui n'a pas fait signe de vie depuis le 20 février est activement recherché par la famille.

C'est un fait presque insolite que nous tenons du quotidien gouvernemental **Cameroon Tribune**, livraison de ce 22 février 2021. Mérinos, jeune ingénieur de 25 ans, a renoncé d'aller poursuivre ses études au Canada par amour pour femme.

En effet, après avoir obtenu son visa et le billet d'avion, Mérinos, le 20 février 2022, devait normalement embarquer à l'aéroport de Douala, destination, le Canada.

Contre toute attente, 24 heures seulement avant le départ, le jeune homme de 25 ans, va informer sa famille qu'il renonce au voyage. Evidemment, toute la famille réunis pour un festin d'au revoir croyait simplement en une mauvaise blague.

Sauf que Mérinos va rester camper sur ses positions. Le lendemain, jour du voyage, il est trainé de force dans le véhicule familial pour l'aéroport international de Douala.

Sur le chemin de l'aéroport, la voiture doit s'arrêter pour prendre un oncle qui voulait lui aussi aller dire au revoir au futur mbenguiste. C'est ainsi que Mérinos va profiter de l'arrêt pour sauter brusquement du véhicule et fondre dans la nature.

Jusqu' à présent, il reste introuvable et son téléphone éteint. Les deux sœurs de Mérinos, toujours selon **Cameroon Tribune**, disent avoir surpris leur frère quelques jours avant, en train de pleurer avec sa petite amie Yolande, 19 ans, attristés par la perspective de leur séparation prochaine.

La famille du jeune ingénieur est totalement inconsolable. Le père a fait une crise et est interné dans une formation hospitalière. Certains membres de la famille convoquent la sorcellerie pour expliquer cette situation.